

70. Bayerischer Ärztetag in München vom 14. bis 16. Oktober 2011

Vollversammlung der Bayerischen Landesärztekammer

Vorläufige Tagesordnung

1. Begrüßung und Eröffnung der Arbeitstagung
2. Berichte
3. Änderung der Gebührensatzung der Bayerischen Landesärztekammer in der Fassung der Bekanntmachung vom 16. November 2001, zuletzt geändert durch Beschlüsse vom 17. Oktober 2010
4. Änderung der Reisekostenordnung der Bayerischen Landesärztekammer in der Fassung der Änderungsbeschlüsse vom 11. Oktober 2009
5. Finanzen der Bayerischen Landesärztekammer
6. Änderung der Berufsordnung für die Ärzte Bayerns in der Fassung der Bekanntmachung vom 27. August 2007 nach den Beschlüssen des 114. Deutschen Ärztetages 2011 in Kiel
7. Änderung der Weiterbildungsordnung für die Ärzte Bayerns vom 24. April 2004 in der Fassung der Beschlüsse vom 17. Oktober 2010
8. Wahl der Abgeordneten und Ersatzabgeordneten zum 115. Deutschen Ärztetag in Nürnberg (22. bis 25. Mai 2012)
9. Wahl des Tagungsortes und Bekanntgabe des Termins des Bayerischen Ärztetages im Herbst 2013

Auftaktveranstaltung des 70. Bayerischen Ärztetages 2011 in München

am Freitag, 14. Oktober 2011 – 18 Uhr
in der Wappenhalle München, Messe-München/Riem, Konrad-Zuse-Platz 8, 81829 München

Grußworte

Joachim Lorenz, Referat für Gesundheit und Umwelt, Landeshauptstadt München
Dr. Markus Söder, Bayerischer Staatsminister für Umwelt und Gesundheit

Moderiertes Podiumsgespräch

„Heilkunde – wie viel Arzt muss sein?“

Schlussstatement – Dr. Max Kaplan, Präsident der Bayerischen Landesärztekammer

Empfang im Foyer vor und nach der Veranstaltung

Zukünftige Qualitätssicherung von Knochendichtemesseinrichtungen

Das Bayerische Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen hat unsere Ärztliche Stelle gemäß § 17 Röntgenverordnung (RöV) mit Schreiben vom 10. Juni 2010 angewiesen, zukünftig auch Knochendichtemesseinrichtungen in ihre Überprüfungstätigkeit einzubeziehen. Dazu wurde uns eine Liste aller ausschließlich **außerhalb** der vertragsärztlichen Versorgung genutzten Geräte übergeben. Bei der Ärztlichen Stelle der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns werden parallel dazu alle dort gemeldeten vertragsärztlich genutzten Geräte überprüft.

Gegenstand der Überprüfung sind einerseits die physikalisch-technische Qualitätssicherung dieser Geräte und andererseits die Indikationsstellung und die patientenbezogene Bewertung der Messergebnisse.

Zur Vorbereitung auf diese Überprüfung finden Sie auf unserer Internetseite www.blaek.de unter Ärztliche Stellen – Osteodensitometrie zwei Dokumente zum Download:

- » ein Muster eines Anamnesebogens, der von unserer Ärztlichen Stelle erarbeitet wurde, und
- » eine Liste anerkannter rechtfertigender Indikationen, die vom Zentralen Erfahrungsaustausch der Ärztlichen Stellen mit dem

Dachverband Osteologie e. V. abgestimmt und von unserer Ärztlichen Stelle Bayerns nochmals überarbeitet wurde.

Auf der Basis dieser beiden Dokumente wird die Ärztliche Stelle zukünftig die eingereichten Patientenunterlagen beurteilen.

Die Ärztliche Stelle wird im Herbst 2011 mit der Überprüfung der Knochendichtemesseinrichtungen beginnen und diese danach gemäß RöV im vorgesehenen Zweijahresrhythmus fortsetzen.

Sie haben noch Fragen? Rufen Sie uns an.

Bayerische Landesärztekammer, Ärztliche Stelle gemäß § 17a RöV – Osteodensitometrie

Technik: Andrea Leberle, Telefon 089 4147-474, E-Mail: a.leberle@blaek.de

Verwaltung: Waltraud Roiger, Telefon 089 4147-736, E-Mail: w.roiger@blaek.de

Anzeige



ALPINION
MEDICAL DEUTSCHLAND

Erleben Sie überragendes Design im Ultraschall und die beste Bildqualität seiner Klasse!

Jetzt kennenlernen und testen! Sichern Sie sich Sonderkonditionen als Referenzarzt!

Info unter 089-36103035
www.alpinion-medical.de

product design award 2011

reddot design award winner 2011